

令和7年7月17日

有明小学校保護者様

有明小学校学校運営協議会

会長 中嶋 美香

荒尾市立有明小学校

校長 若元 美加

学校生活における児童の服装について（お願い）

盛夏の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動にご協力とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、先日、第2回学校運営協議会を開催し、本校の施設や授業の様子を見学したところですが、露出の多い服装や華美な服装の児童が見受けられました。教室は冷房が効いている状況であるため、露出の多い服装は体調を崩す原因となるとともに、思わぬトラブルに巻き込まれる可能性も考えられます。また、過度の華美な服装は、アクセサリー等が引っかかるなどして事故やけがにつながる恐れがあるだけでなく、他の児童の羨望の対象となり、児童の人間関係や価値観に影響を与えかねません。

協議会におきまして「本校でも、標準服を導入してはどうか」との意見も出されました。今回の協議では、「まずは、家庭と児童が、学校生活を送るのにふさわしい服装を選ぶ力、TPOに合わせる力を身に付けるべきだ」との考えに至りました。

つきましては、児童の健康を守るとともに学校生活を安全かつ快適に送るためにも、ご家庭で、学校という公共の場にふさわしい服装につきましてご検討くださいますようお願い申し上げます。

本協議会では、児童の健やかな成長のために、今後も協議を重ねてまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。